

MUTRIKU

Minbiziaren aurkako elkarteak eguzkiaren arriskuaz informatuko du gaur hondartzan

Goizeko 10:00etatik 13:00ak bitartean egongo dira adituak

GORRITIBERIA

MUTRIKU. Minbiziaren Aurkako Elkarteak eguzkiaren arriskuen berri emateko saioa burutuko du gaur ostirala Mutrikuko hondartzako sarreran. 'Eguzkiak aztarna ahaztezina utz dezake zure larruazalean' da aurtengo kanpainaren leloa, eta esaldiak dena laburtzen du izan ere eguzkiaren aurrean egindako gehiegikerien ondorioz, egunetik egunera gehiago bai dira arazoak dituztenak. Egokitutako kamioi bat jarriko dute hondartza sarreran, eta bertan arazo honetaz informatzeko kualifikatua dagoen

pertsonala egongo da, beti ere informatzeko. Ezer baino lehen bakoitzak duen azal motaren berri emango dute, eta horren aurrean, eguzkiaren aurrean ditugun ohitura onak eta txarrak jarriko dituzte mahai gainean. Beti ere aholkuk dira emango dituztenak era pertsonal batean, izan ere eguzkiaren aurrean pertsona bakoitza desberdina baita. Ze babes krema jarri behar duen, denetatik irakatsiko dute. Gaurkorako eguraldi ona dago adieraziaz, baina deskuiduan eguraldi txarra egingo balu, aholkuak emateko mahaia, Udaletxeko arkupe-tan jarriko lukete.



Minbiziaren Aurkako Elkartearen informazio puntua. :: GORRITIBERIA



Miembros de la escuela de cesta punta, el año pasado. :: GORRITIBERIA

Mutriku contra Markina en el Interpueblos

GORRITIBERIA

MUTRIKU. Tras vencer el Interpueblos de Cesta Punta de Gipuzkoa, los puntistas de la escuela local Danok Bat disputarán desde este fin de semana el campeonato de Euskal Herria. El pasado lunes se celebró el sorteo y Gipuzkoa quedó emparejada con Bizkaia, mientras que Araba se medirá con Nafarroa. Por lo tanto Mutriku se medirá con Markina y Gasteiz con Cabanillas. Así las cosas, el domingo a las 11.00 se celebrarán en el frontón Miruaitz los partidos de ida en cadete, juvenil y senior.

En cadetes la pareja la formarán Ekaitz Mendizabal y Mikel Manzidor; en juveniles, Jon Goenaga y Aitor Andonegi y, finalmente, en senior la pareja será Jon Mendizabal 'Goixerri' e Igor Elezgarai 'Txaparro'.

LABUR

Arantzazura erromesaldia

Arantzazuko Santutegira urtero burutzen den erromesaldia, uztailaren 12an ospatuko da. Egun guztiko irte-

La intención es lograr el mayor número de puntos ya que la vuelta se disputará en la Universidad de Markina el siguiente fin de semana y allí los resultados pueden ser impredecibles. Lo que sí está decidido es que, el tercer fin de semana, se disputará la final en un frontón neutral que se decidirá tras conocer quiénes jugarán la misma.

Por otra parte, mañana sábado se celebrará la fiesta fin de temporada de la escuela. A las 10.00 se jugarán sendas quinielas donde participarán todos los jugadores hasta la categoría cadete y a partir de las 14.30 se celebrará en el propio frontón la comida de hermandad entre los jóvenes puntistas que son más de cuarenta, sus padres y directivos. Habrá ensalada, croquetas y pollo asado y sobre todo buen ambiente.

naldia izango da, eta Parrokiak autobusa antolatuko du joateko. Joan-etorria, gosaria eta bazkaria bame, 36 euro kostako da pertsonako inskripzioa, eta guztia behar bezala antolatu ahal izateko, izenak lehen bai lehen Parrokiari bertan eman behar dira.

ERMUA

Fernando Cabrera, con su relato 'Novilunio', gana el XXI premio Villa de Ermua

El de poesía en castellano ha sido concedido al debarra Rafael Bravo Arrizabalaga

K. ITURRIAGAGOTIA

ERMUA. El jurado del XXI Certamen Literario Villa de Ermua, dedicado en esta edición a la literatura de intriga, ha concedido el premio de narrativa en castellano a Fernando Cabrera, domiciliado en San Feliú de Llobregat (Barcelona), por su relato 'Novilunio'.

En la modalidad de poesía en castellano el premio ha sido concedido a Rafael Bravo Arrizabalaga, domiciliado en Deba, por su obra 'Catálogo de intrigas'. En narrativa en euskera el premio ha sido concedido a Gotzon Hermsilla, domiciliado en Barakaldo (Bizkaia), por su relato 'Gaur galtzea tokatzen da'. El premio de poesía en euskera ha sido para Iñigo Legorburu, de Errenteria, por su obra 'Laura Palmerrek erail ninduen'. La dotación del premio en cada modalidad es de 400 euros.

En esta edición se han presentado al certamen en la modalidad de narrativa en castellano un total de 164 relatos (51 autoras y 113 autores) y 66 composiciones poéticas (15 autoras y 51 hombres). En euskera, se han recibido un total de 13 relatos (7 autoras y 6 autores) y 3 composiciones poéticas (1 autora y 2 autores).

SORALUZE-PLACENCIA

El Soraluze celebra su asamblea general el próximo día 15

Entre los puntos del orden del día figura el de dar cuenta del balance económico y del deportivo

NEREA ISASTI

SORALUZE. El Club de Fútbol Soraluze celebra su asamblea general el próximo 15 de julio, miércoles, a partir de las 19.30 horas en el Txoko, y hace un llamamiento a todos los socios para que asistan.

Entre los diferentes puntos del orden del día figura el de dar cuenta del balance económico y del deportivo. Dentro de este último, cabe destacar el logro de la copa de Gi-

puzkoa por parte del equipo de Primera Regional. En cuanto al primer equipo, el de Preferente, su temporada ha tenido dos partes muy diferentes. Una primera con muy buenos resultados en la que se mantuvo en los primeros puestos, y una segunda en la que se fueron sucediendo varios empates y derrotas que hicieron descender al equipo varios puestos en la tabla, aunque conservando la categoría. La próxima temporada el equipo contará con nuevos fichajes, entre ellos el del entrenador.

También el día de la asamblea, pero un poco antes -a las 18,45 horas-, existe la posibilidad de que todos aquellos que quieran hacerse cargo de la gestión del bar del cam-

po de fútbol puedan acercarse al Txoko para inscribirse.

Falta de iluminación

Hablarán también de un tema que preocupa a la directiva del club, que es la falta de iluminación a lo largo de la carretera que conduce al campo de fútbol de Ezozia. Sobre todo en invierno, este camino no está exento de cierto peligro a última hora de la tarde debido a la falta de iluminación.

Concierto en el gaztetxe

Hoy viernes a las 20.00 horas el gaztetxe acoge el concierto del músico de Ermua Samuel's Decay, que hace un tipo de música instrumental experimental.

MENDARO

Mañana se disputará la VIII edición del Memorial Javier Ezenarro, desde las 16.00

I. LAZKANO

MENDARO. Ya está todo preparado para que mañana a la tarde, a partir de las 16.00 horas, se celebre una nueva edición del Memorial Javier Ezenarro. Con la de este sábado serán 8 las ediciones que se han disputado bajo esta denominación y por ello, comienza a ser todo un clásico del calendario txirrindulari gipuzkoano.

Una vez más, la carrera estará enmarcada dentro de la categoría de juveniles y por lo tanto, participarán chavales de entre 17 y 18 años.

La organización de la prueba correrá a cargo de Mendaroko Txirrindulari Elkarte MTE, sociedad que

espera contar con la colaboración de los mendarotarras para un año más, garantizar la seguridad de la carrera. Son numerosos los cruces que hay que cubrir a los largo de los 85 kilómetros del recorrido y por ello, de cuanta más gente se disponga, mejor.

Los interesados en colaborar con la carrera deberán de hacer acto de presencia para las 15.00 de la tarde en la Herriko Enparantza y desde la organización se les asignará la tarea a desempeñar.

En cuanto al recorrido, no hay novedades y por lo tanto, se prevé que un año más, el ganador de la prueba salga de la doble ascensión final al Alto del Kalbario.

Mucha zapatilla y poco plato

Ayer se celebró la última de las caminatas para fomentar hábitos de vida saludables en Ermua, actividad en la que han tomado parte 175 personas

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. «Mucha zapatilla y poco plato» es uno de los consejos que el ermuarra Emiliano García recibió de una de sus enfermeras y sin duda lo pone en práctica siempre que puede. Haciendo caso a este consejo tan sencillo como práctico este vecino de Zeruko, que cumple 80 años en el mes de noviembre, es uno de los que ha participado en las caminatas saludables organizadas en Ermua durante los cuatro pasados jueves.

Con la caminata que se celebró ayer se cierra el primer ciclo de esta iniciativa, que probablemente contará con una continuidad en próximos cursos, ya que sus resultados positivos son evidentes.

Se trata de unos paseos organizados las concejalías de Deportes y de Servicios Sociales, con la colaboración del Departamento de Salud del Gobierno vasco y del Centro de Salud de Ermua, que han permitido a varios ermuarras disfrutar de caminatas compartidas con otros vecinos y vecinas, logrando fomentar la actividad física entre la población, pero también «crear comunidad entre la gente a la que le apetezca caminar», explican sus responsables.

Antonia Marina, de 76 años de edad, es otra de estas caminantes. Siendo ayer la primera que llegó al punto de encuentro de Zubiaurre se mostraba encantada con la actividad «que me viene de maravilla, porque había dejado de andar por la artrosis y con estas caminatas he podido volver a andar, además con más gente», afirmaba encantada.

Mientras esperaban al resto de participantes, Antonia y Emiliano



El grupo de caminantes a su paso por el centro de Ermua. :: A. LASUEN

charlaban y mostraban su extrañeza «porque en un pueblo con tanta población no haya más gente que venga a estas caminatas, con lo bien que están», recalaban. Ambos aclaraban que «no hace falta venir a todas, pero cuando se puede hay que aprovechar».

Los participantes en las caminatas destacan las bondades de la nueva actividad

También había ayer quien se estrenaba en la actividad «por mí misma y por mi salud. A ver si quito algún kilito», explicaba una ermuarra de 51 años de la Avenida de Gipuzkoa, que al ser cuidadora de su hijo dependiente había recibido la carta que envió el Ayuntamiento, a 1.300 personas mayores que vivían solas o cuidadoras.

Estos tres puntuales ermuarras, en la espera al resto de participantes, charlaban sobre lo que comían y se aconsejaban mutuamente, cumpliendo así el objetivo de socialización de la actividad.

Hay que tener en cuenta que la «cháchara» entre unos y otros se mantenía a lo largo del recorrido y al concluir, en el momento del avituallamiento, en el que todos los participantes podían comer fruta y beber agua, entregada por la organización. De este modo también se trasladaba el mensaje primordial de «conjuguar la actividad física con la comida saludable». Precisamente en la entrega de este avituallamiento y en toda la caminata han colaborado jóvenes del Hospital de Día de Ermua, que hacen aún más visible la actividad con sus chalecos reflectantes. Así se consigue también que haya una relación intergeneracional en la iniciativa que se ha puesto en marcha este verano.

La visibilización de la actividad física además es evidente, ya que ayer por la mañana, en lugar de ver a mucha gente sentada en el pretil de la plaza se podía ver a alrededor de treinta ermuarras dispuestos a dar un paseo.

175 participantes

En estos cuatro últimos jueves habrán pasado alrededor de 175 personas, aunque el número no es lo importante. «Por ejemplo, hubo una viuda que nos dijo que se había quedado sin amigos y con la actividad ha vuelto a relacionarse con otras personas». «Por estas cosas merece la pena», afirmaban ayer desde la organización.

El lunes próximo se estrenarán doce cortos realizados por mujeres

:: A. LASUEN

ERMUA. El próximo lunes, 6 de julio, se proyectarán los cortos realizados en el taller 'Video del Minuto: Mujeres en Correspondencia', de la mano de la Escuela de Empoderamiento para Mujeres de Ermua y la ONGD Kultura, Communication y Desarrollo. Este taller itinerante se ha realizado en La Casa de la Mujer en la primera mitad de junio, con el objetivo de formar a mujeres en herramientas audiovisuales.

El taller nació de la colaboración entre el Festival Internacional de Cine Invisible 'Film Sozialak' de Bilbao y el Festival Internacional de Cine de Mujeres de El Cairo. Doce mujeres han participado en la formación, bajo la tutela de la documentalista egipcia Amal Ramsis. Tras aprender unas bases mínimas de realización, las participantes han elaborado sus propios cortometrajes de un minuto de duración. Las doce obras se proyectarán el lunes a las 18.30 horas en Lobiano. La entrada será libre, y se podrán escuchar las palabras de las participantes.

EN BREVE

Actividades por las fiestas de San Pelayo

ELEKTROJAIA Y FÚTBOL

El programa de las fiestas de San Pelayo continúa hoy con varias actividades. Los organizadores de la Elektrojaia ofrecerán un taller infantil de música a las 18 h. Los niños podrán disfrutar viendo cómo se crea la música que se oír mañana en el parque. Al otro lado de la plaza se jugará un campeonato de fútbol.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torreku) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS

Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) 010
Ermua 943 176 322

*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Paseo de Urkizu, 6).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).